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【開催日】 令和５年３月２０日（月） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時～午後１時６分 

【出席委員】 

委員長 大 井 淳一朗 副委員長 宮 本 政 志 

委員 伊 場   勇 委員 笹 木 慶 之 

委員 森 山 喜 久   
 

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 

議長 髙 松 秀 樹 副議長 中 村 博 行 
 

【執行部出席者】 

総務部長 川 地   諭 総務課長 河 田 圭 司 

経済部長 辻 村 征 宏 経済部次長兼農林水産課長 川 﨑 信 宏 
 

【事務局出席者】 

局長 河 口 修 司 局次長 島 津 克 則 

主査兼議事係長 中 村 潤之介 議事係書記 若 野 みちる 
 

【審査内容】 

１ 令和５年第１回（３月）定例会に関する事項について 

２ その他 

 

午後１時 開会 

 

大井淳一朗委員長 ただいまより、第４１回議会運営委員会を開会いたします。

お手元にあります付議事項に従って進めてまいりますので、委員会運営

に御協力のほどよろしくお願いいたします。初めに、令和５年第１回（３

月）定例会に関する事項についてです。まず、（１）追加議案について

です。これについては執行部が出席していますので、説明を求めたいと

思います。 
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川地総務部長 お忙しい中急遽お集まりいただきまして、誠にありがとうござ

います。この度、緊急案件として議案１件を提出するものでございます。

内容ですが、年度内の完了を予定しておりました農業施設災害復旧事業

について、一部完了が見込まれなくなったために繰越明許の追加設定を

したく、令和４年度一般会計補正予算（第１０回）についての議案を提

出するものでございます。概要につきましては、担当部局が御説明申し

上げます。 

 

川﨑経済部次長兼農林水産課長 本日は、急遽議会運営委員会を開催していた

だき、大変申し訳ございません。今回の繰越明許の内容を申します。令

和４年７月豪雨に伴う農業施設災害復旧工事については、今３月定例会

で６か所繰り越しております。しかし、年度内に完成する見込みであっ

たために繰り越していない工事箇所１か所について、年度内の完成が見

込まれなくなったため、繰越明許費を追加補正したく、令和４年度一般

会計補正予算（第１０回）を提出するものです。よろしくお願いいたし

ます。 

 

大井淳一朗委員長 今説明がございました。中身については、後ほど対応する

として、これについての質疑はありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）

それでは執行部には御退席願います。 

 

（執行部 退室） 

 

大井淳一朗委員長 それでは、（２）山陽小野田市議会の個人情報の保護に関

する条例の制定について、説明を求めます。 

 

島津議会事務局次長 提案理由を含めて２７ページあります。前回までの議会

運営委員会で制定の方針や条例案の議論等をしていただきました。それ

に基づいて委員会提出議案の案を提示しております。議会運営委員会で
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議論していただきましたので、委員会提出議案としております。提案理

由の説明は最終ページを御覧ください。個人情報の保護に関する法律の

一部改正に伴い、法律の対象から除かれている議会における個人情報の

保護について定めるためとしております。説明は以上です。 

 

大井淳一朗委員長 説明がありました。内容については前回皆さんに確認して

いただいたところです。加えて、皆さんから何か聞きたいことなどがあ

りますか。（「なし」と呼ぶ者あり）よろしいですか。はい。それでは

（２）は以上とします。それらを踏まえて、（３）議事日程変更案につ

いて説明を求めます。 

 

中村議会事務局主査兼議事係長 （３）議事日程変更案についてです。アンダ

ーラインが一つ抜けておりましたので、訂正をお願いいたします。「本

会議休憩中」、「委員会」、「一般会計予算決算常任委員会」も追加と

なるところなので、アンダーラインが入ります。御記入をお願いいたし

ます。２４日金曜日、午前１０時から本会議を開会しまして、既に上程

しているもの、一般会計全体会が済んでいないものもございますが、そ

の審査が全て終了したものと見越して、付託案件に対する委員長報告か

ら採決まで、そして、先ほど執行部から説明がありました追加議案の１

件についてはここで上程して、委員会付託まで行います。そして、その

議案について一般会計全体会の中で総括して審査していただきたいと思

っております。分科会での審査はしない方向で考えております。それが

終わりまして、委員会終了後に本会議を行い、その議案１件について、

付託案件に対する委員長報告、質疑、討論及び採決を行います。それが

終わりましたら、議員提出議案１件の上程から採決までを行います。こ

れは過去の議会運営委員会と全員協議会で報告しました委員会条例の改

正部分になります。そして、先ほど島津が説明した個人情報の保護に関

する条例の制定について、委員会提出議案１件を上程して採決まで行い

ます。そして、閉会中の調査事項について審議するという流れで考えて

おります。御審査のほどよろしくお願いします。 
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大井淳一朗委員長 今説明がございました。皆さんから確認したいことはあり

ますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは以上といたします。付議事

項２点目のその他ですが、これについて何かありますか。 

 

中村議会事務局主査兼議事係長 ２４日金曜日、午前９時３０分から全員協議

会で議運決定事項の報告を委員長からお願いいたします。 

 

大井淳一朗委員長 第４１回分の議運決定事項について、２４日、午前９時３

０分からの全員協議会で報告するということで決定したいと思います。

よろしいですね。（「はい」と呼ぶ者あり）そのほか皆さんから何かあ

りますか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上をもちまして、第４１回議会

運営委員会を閉じます。お疲れ様でした。 

 

午後１時６分 散会 

 

令和５年（2023 年）３月２０日 

              

  議会運営委員長 大 井 淳一朗   


